
М А Р Т Е Н А М Н У Ж Е Н М Е Т А Л Л О Л О М ! 
Комсомольцы отправляются в поход 

Комсомолец, молодой рабочий, чем ты помог стале
плавильщикам? 

Выходи с нами в поход по сбору и сдаче лома чер
ных металлов, это будет нашим вкладом в успешное 
выполнение плана первого года пятилетки, достойным 
подарком XV съезду комсомола. 

Комитет комсомола комбината постановил с первого 
февраля по пятое марта провести месячник по сбору 
и отгрузке металлического лома. За этот период каж
дый комсомолец и молодой рабочий должен собрать 
не менее 600 килограммов металлолома. Комсомоль
ские организации — победители и лучшие сборщики 
награждаются грамотами завкома ВЛКСМ и ценными 
подарками. 

Комитет комсомола комбината. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Больших успехов добились 
комсомольско-молодежные кол
лективы комбината. В минув
ш у ю семилетку они внесли ве
сомый вклад в государствен
ную копилку, активно увели
чивают его и в первом году 
пятилетки. 

По почину коллектива ком-
сомольсно-молодежной марте
новской печи № 1 3 на комби
нате широко развернулось дви
жение за достойную встречу 
предстоящего съезда партии и 
X V съезда комсомола. Сейчас 
в нем участвуют коллективы 
всех агрегатов, участков, це
хов. 

Для успешного выполнения 
повышенных обязательств, взя
тых коллективами мартенов
ских печей, необходимо их бес
перебойное снабжение сырьем 
и металлическим ломом. 

Учитывая создавшиеся труд
ности обеспечения агрегатов 
металлоломом, комитет комсо
мола и общекомбинатский 
штаб «Комсомольского прожек
тора» приняли решение о про
ведении в течение февраля— 
апреля массового рейда «Ком
сомольского прожектора» по 
выявлению наличия и сбору 
металлического лома на тер
ритории комбината. 

Цель рейда — найти ме
таллический лом в цехах, уста
новить место нахождения спи
санного и не нашедшего при
менения оборудования, выя
вить наличие отходов произ
водства и сделать анализ при

чли их несвоевременной сда
чи. 

Руководство по проведению 
рейда возлагается на общеком
бинатский штаб «Комсомоль
ского прожектора». 

В цехах руководящая роль 
отводится членам штаба про
жектористов, комсомольской и 
партийной организациям. 

Лучшие комсомольские ор
ганизации и штабы «Комсо
мольского прожектора», при
нявшие активное участие в 
рейде, будут награждены гра
мотами заводсного комитета 
В Л К С М . 

Для комсомольских органи
заций и цеховых штабов «Ком
сомольского прожектора», за
нявших по результатам рейда 
4 первых места, устанавлива
ются премии: 

одна первая премия — маг
нитофон; 

одна вторая премия — ра
диола, 

две третьих премии — тран 
зисторные приемники. 

Победители определяются 
учетом количества металлоло
ма, собранного на каждого ком
сомольца и молодого рабочего 
цеха. 

Все материалы о ходе рей
да представить в общекомби
натский штаб «Комсомольского 
прожектора» не позднее 2 5 а п 
реля. 

Комитет комсомола 
комбината. 

Общекомбинатский штаб 
«Комсомольского прожек

тора»-

Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината 

№ 11 ( 4 1 3 4 ) 
Год издания 2 7 - й СРЕДА, 2 6 января 1 9 6 6 года Цена 1 ноп. 

С ГОРОДСНОЙ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
U ОБСТАНОВКЕ больший поли

тической активности прош
ла XXIV городская партийная кон
ференция. Она состоялась 22 ян
варя в драматическом театре им. 
Пушкина. 

С отчетным докладом о работе 
городского комитета партии вы
ступил первый секретарь город
ского комитета КПСС В- И. Дмит
риев. Докладчик отметил, что 
промышленность города за годы 
семилетки увеличила выпуск ва
ловой продукции на 62 процента. 
За семилетку в городе введены в 
действие 50 крупных промыш
ленных объектов. За это время в 
Магнитогорске построено 30 
школ, 47 детских учреждений. 
Сдано в эксплуатацию почти 
900 тысяч квадратных метров 
новой благоустроенной жилой 
площади. Выше стал уровень 
партийно- о.рг анизацио нно й о аб о -
ты. За отчетный период в ряды 
коммунистической партии приня

то свыше 800 передовых рабочих 
и лучших представителей интел
лигенции. Значительно улучши
лась воспитательная работа по 
месту жительства трудящихся. 

На конференции выступили 
директор металлургического ком
бината, член ЦК КПСС Ф. Д. Во
ронов, зав. кафедрой горнометал-
лурпичеокого института профессор 

ВЕРНЫЙ 
КУРС 

т. Бигоев, заслуженный деятель 
искусств РСФСР т. Эйдино'В, 
партгрупорг третьего листопро
катного цеха т. Гаганов и другие. 

Перед делегатами партийной 
конференции выступил первый 
секретарь обкома партии Н. Н. 
Родионов. Он высоко оценил труд 
магнитогорских металлургов, вло

женный ими в досрочное выпол
нение программы семилетки, оста
новился на задачах, которые 
предстоит решить дружному кол
лективу металлургов в первом 
году пятилетки. 

Особое внимание он обратил на 
неиспользованные резервы в ра
боте сталеплавильщиков, отме
тив, что ряд печей Магнитки по 
съему стали с квадратного метра 
пода отстает от передовых мар
тенов других металлургических 
заводов страны. 

Секретарь обкома одобрил ини
циативу коллектива металлурги
ческого комбината по проведе
нию вечеров трудовой славы и 
награждению памятными подар
ками металлургов, отличившихся 
в труде. 

Состоялся пленум горкома 
КПСС. Первым секретарем избран 
В. И. Дмитриев, вторым — М. Ф. 
Ненашев, секретарем горкома — 
В. В. Колосок. В. Е Р М А К О В , 

Н а вахте в честь X X I I I 
съезда К П С С в первом ли
с т о п р о к а т н о м ц е х е х о р о ш о 
трудится с м е н а , которой 
руководит к о м м у н и с т В а с и 
лий И в а н о в и ч С о к о л о в . С 
первых дней нового года 
с м е н а имеет не одну тонну 
с в е р х п л а н о в о г о п р о к а т а . 

Н а снимке : о п е р а т о р по
ста у п р а в л е н и я В и к т о р Р я -
занцев — один из тех. от 
кого во многом зависит ус
пех б р и г а д ы . 

С И Б И Р С К И Й 
Б О Г А Т Ы Р Ь 

Новосибирск. Лист металла 
толщиной в палец скручивает
ся, как папиросная бумага на 
повой листогибочной машине, 
первые два экземпляра кото
рой сделаны на заводе « С и б -
литмаш». Агрегат такой мощ

ности выпущен в нашей стране 
впервые. И хотя он весит не
мало — около ста тонн, про
ектировщикам удалось сделать 
его легче подобных зарубеж
ных образцов на двадцать 
тони. 

Краны „теряют" вес 
Девять мостовых кранов для 

криворожских металлургов из
готовят в срок машинострои
тели Ленинградского завода 
подъемно-транспортного обору
дования имени С. М. Кирова, 
если даже для этого заказа не 
выделят ни одного грамма ме
талла. Такие резервы эконо
мии вскрыты на предприятии. 

Один из главных источни

ков уменьшения расхода ме
талла — совершенствование 
конструкции машин. В этом 
году начался выпуск мостовых 
кранов с гибким токояодводом 
вместо жесткого. В результате 
многие из троллейных прово
дов стали ненужными. На 
каждом кране сберегается 
шесть тонн металла. 

Специалисты завода вы

пускают сейчас рабочие чер
тежи нового плавучего крана 
грузоподъемностью шестьдесят 
тонн. По сравнению со старой 
конструкцией изделие «сбро
сило» 130 тонн веса. В, свою 
очередь кораблестроители смо
гут уменьшить вес судна, на 
котором монтируется кран. 

На заводе создается центра
лизованный заготовительный 
участок, где лучшие «закрой
щики» будут распоряжаться 
всем металлом. (ТАСС)-

Передовая смена 
Встав на предсъездовскую тру

довую пахту, коллектив железно
дорожников горного управления 
наращивает темпы перевозок гру
за. 

Впереди других идет вторая 
бригада," руководимая начальни
ком смены В . И . Шишняевым. За 
23 дня января коллектив перевез 
горной массы на 20 тысяч тонн 
больше, чем предусматривалось 
заданием. Р. К О Р О Б О В Ц Е В А . 

СОРЕВНУЯСЬ 
. С КУЗНЕЧАНАМН 

Приподнятое настроение у кол
лектива стана «500», соревнующе
гося с сортопрокатчиками Кузнец
кого металлургического комбина
та. К историческому событию в 
жизни пашей страны X X I I I съезду 
К П С С рабочие и мастера стана 
готовят производственные подар
ки. 

Продукция с маркой стана 
«500» идет на сотни заводов и 
строек нашей Родины, а также во 
многие зарубежные страны. В 
нынешнем году стан должен зна
чительно увеличить, по сравнению 
с прошлым годом, выпуск сорто
вого проката различных профи
лей. Коллективы бригад и участ
ков умело решают эту задачу. 

. . .По рольгангам стана с бы
стротой экспресса проносятся 
раскаленные полосы металла. Р а 
бота идет в исключительно высо
ком темпе. Все узлы действуют, 
как хороший часовой механизм. 
И вот результат; сначала январи 
прокатано дополнительно к плану 
:жоло тысячи тонн высококачест
венного металла. А выход вторых 
сортов сокращен почти вдвое, по 
сравнению с обязательствами. 

В авангарде соревнования идет 
смена опытного кадрового прокат
чика мастера т. Трушкина. Весь 
металл эта смена в январе выда
ет только первым сортом. 

Б. Л Е О Н И Д О В . 

П А С Т А « К Л Е И Т » М Е Т А Л Л 
На Одесском заводе «Ав-

тогенмаш» начали приме-' 
пять чудесный клей. 

... Рабочий взял инстру
мент, напоминающий пуль
веризатор, и нанес красно
ватую пасту на края двух 

С Т А Н В С Т Р О Ю Д Е Й С Т В У Ю Щ И Х 
Н а Череповецком металлургическом заводе сдан в эк

сплуатацию стан «250» № 2. О н будет выпускать катанку — 
сырье для метизного производства и арматурную проволоку 
для производства сборного железобетона. 

Все технологические .процессы здесь механизированы и 
автоматизированы. Стан выдал первые тонны продукции. 

латунных цилиндров. За
готовки поместили в нагре
вательную печь и через не
сколько минут деталь гото
ва. Цилиндры оказались на
крепко «склеенными». 

Применение такого клея 
позволяет упростить техно
логический процесс и зна
чительно облегчить труд ра
бочих. 

Извещения 
1 февраля 1 9 6 6 года в 16 час. 3 0 мин. в здании Лево

бережного РК КПСС состоится семинар командиров дружин . 
Районный комитет КПСС. 

* 
* * 

2 февраля 1 9 6 6 года в 9 часов утра и в 5 часов вечера 
в Госцирне состоится общекомбинатское партийное собраннее 
повесткой дня: «Первый год пятилетки и задачи коммунистов 
комбината». ' 

(Докладчик — директор комбината Ф. Д. Воронов). 
Партком. 

ИСКАТЬ, НАХОДИТЬ, 
ИСПОЛЬЗОВАТЬ! 

П О Р О Д Н О Й С Т Р А Н Е 
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Экономия. Что означает это по
нятие, хорошо известно каждому 
человеку, непосредственно стал
кивающемуся с производством 
черных и цветных металлов. Спе
циально для разрешения экономи
ческих вопросов в цехе белой же
сти создана комиссия партийного 
контроля в составе девяти чело
век. 

Не менее одного раза в месяц 
собираются все члены этой комис
сии, чтобы обсудить, как идет вы
полнение намеченного плана, ка
кие встретились затруднения; за
тем намечается новый план на 
квартал. Каждый член на этот 
период получает определенную ра
боту. На заседании комиссии вы
сказываются личные соображения, 
добавления и исправления в на
меченном плане. 

Однако, члены комиссии пар
тийного контроля занимаются не 
только выполнением утвержден
ного на этом заседании плана, они 
непосредственно разбираются с 
поступившими к нам сигналами 
от рабочих цеха. Например, не 
так давно нам стало известно, что 
термическое отделение некаче
ственно отжигает уголки, которы
ми пользуются рабочие адъюста-
жа при упаковке пачек черной 
полированной жести. Прежде все
го было выделено несколько чле
нов партийной комиссии, которые 
до мелочей изучили этот вопрос. 

Оказалась, вся причина была в 
том, что рабочие «термички» с 
прохладцей относились к изготов
лению продукции для адъюстажа, 
считали, что для нужд цеха она 
может быть и не совсем качест
венной. Немало пришлось порабо
тать членам комиссии над этим. 
Теперь адъюстаж снабжается хо
рошо отожженными уголками-

Сейчас, пожалуй, самое глав
ное в работе комиссии партийного 
контроля — добиться рациональ
ного и самого экономичного ис
пользования дорогостоящего оло
ва, отрубей и бумаги в лудиль
ном отделении. И уже сейчас мы 

вертами, а не тратить время на 
то, чтобы идти в отделение реку
перации за ними или делать та
кие комплекты самому. Думается, 
проделанное нами мероприятие 
даст большую экономию ценного 
сырья и освободит упаковщика от 
кропотливой работы изготовления 
конвертов. 

В лудильном отделении наблю
дались и ненужные расходы олив
кового масла, отрубей, олова. 
Члены партийной комиссии заме
тили и это- Старший лудильщик 
заготовлял себе эщ сырье на всю 
смену и если не хватало к концу 
рабочего дня, брал на складе до
полнительно. Получалось, что до
рогостоящие продукты использо-

металл в производство. Что и бы
ло сделано. 

До некоторого времени в цехе 
резали обручку специальной ма
шиной только для лудильного от
деления. В отделении же электро
лужения для упаковки пачек та
кую обручку резали вручную, на 
глаз. Получалось много отходов-
Такой способ изготовления, конеч
но, не мог удовлетворить ни нас, 
ни рабочих, которые этим зани
маются. Со стороны членов ко
миссии партийного контроля был 
принят ряд мер, после чего упа
ковщики с отделения электролу
жения регулярно снабжаются го
товой обручкой, нарезанной ма
шиной строго по размерам. 

КОМИССИЯ РАБОТАЕТ НА ЭКОНОМИЮ 
ищем новые пути положительного 
решения этого вопроса. 

'Раньше каждый упаковщик по
лучал на адъюстаже пергамент
ную и оберточную бумагу без 
всякого учета, столько, сколько 
считал нужным для того, чтобы 
упаковать определенное количе
ство пачек белой жести за сме
ну. Такое использование бумаги 
было крайне нерациональным. 

Прежде всего рабочие, проходя 
мимо рулона, брали по несколько 
листов пергамента на личные це
ли или какие-нибудь нужды цеха, 
неаккуратно разложенная упаков
щиками бумага затаптывалась, 
после чего она выходила из упот
ребления. 

Теперь мы при упаковке пачек 
жести начинаем применять бу
мажные конверты, которые заго
тавливают специальные рабочие в 
отделении рекуперации. Положим, 
получил упаковщик несколько 
конвертов, часть из них исполь
зовал, другую часть передает сво
ему сменщику. Таким образом, на
ладится строгий и четкий учет 
расхода, совершенно прекратится 
хищение бумаги, так как каждый 
упаковщик будет контролировать, 
чтобы бумагу в комплектах не ра
стаскивали, ведь в его же инте
ресах пользоваться готовыми кон-

В ИНТЕРЕСАХ ШКОЛЫ 
При Академии педагогических наук Р С Ф С Р организован 

научно-исследовательский институт школьного оборудования 
и технических средств обучения. Корреспондент А П Н попро
сил директора института, доктора педагогических наук С е р 
гея Григорьевича Шаповаленко рассказать о задачах нового 
научного учреждения. , 

— Институт создан, — сказал С . Г. Шаповаленко, — в целях 
дальнейшего совершенствования школьного оборудования, создания 
новых наглядных пособий и приборов и наиболее полного исполь
зования технических средств обучения на основе новейших дости
жений науки. 

Учебное оборудование для школ изготовляется советской про
мышленностью в больших количествах. Но в школьные программы 
включаются все новые вопросы науки и техники, для изучения 
которых требуются и особые виды учебного оборудования. Как 
передать детям знания, не удлиняя срока обучения и не допуская 
перегрузки учащихся? Вопрос сложный. Для этой цели в послед
ние годы применяются новые формы самостоятельной работы, про
граммированные учебные материалы и кибернетические устройства 
(обучающие машины, автоматизированные классы). 

Успехи в области радиоэлектроники и телевидения, кибернети
ки и автоматики, моделирования и приборостроения, психологии и 
физиологии, технической эстетики, педагогики и других наук от
крыли перспективу в применении новых методов в создании образ
цового учебного оборудования и модернизации существующего. Но 
полностью выводы пока не сделаны- Задача нашего института по
мочь в решении этих проблем. Мы будем конструировать новые 
виды школьного оборудования, технических средств обучения, раз
рабатывать вопросы рационального оборудования школьных каби
нетов, исследовать теоретические проблемы, создавать методики. 

Институт устанавливает связь с различными научными учреж
дениями, вузами, предприятиями, школами и даже отдельными ли
цами, создающими учебное оборудование. Нужна координация дей
ствий как в теоретическом, так и в практическом плане. Но мере 
возможности эту задачу призван осуществить новый институт. 

Институт имеет свою экспериментальную школу № 625 в 
Москве, где создаются образцовые кабинеты, классы, мастерские, 
где ученые-конструкторы будут испытывать опытные образцы. 

. . . . . . . . . (АПН). 

вались без определенной меры и 
учета. Такое отношение к расходу 
олова и отрубей заставило заду
маться членов партийной комис
сии, заставило искать более эф
фективное решение. 

И мы нашли его. Теперь стар
шие лудильщики, работающие в 
дневную смену заготовляют опре
деленное количество оловянных 
чушек и отитбей на целые сутки. 
Остатки сырья передаются из 
смены в смену. При такой систе
ме каждый лудильщик заинтере
сован в том, чтобы не перерасхо
довать олово или отруби, так как 
в таком случае этих продуктов 
может не хватить остальным бри
гадам. 

И все-таки перерасходы быва
ют. Вот недавно, где-то в конце 
прошлого года, в бригаде мастера 
Поверинова на одном из лудиль
ных автоматов неэкономно ис
пользовалось олово. Мы экстренно 
собрали членов своей комиссии и 
заслушали этого мастера и одного 
из лудильщиков. Конкретные ме
ры были приняты. 

Очень часто мы делаем рейды, 
проверяем порядок на различных 
участках: как сложен металл, 
как он пакуется. Заметили, напри
мер, у агрегата подготовки поло
сы четыре ржавеющих рулона. 
Немедленно вызвали начальника 
отделения и предложили в тече
ние трехдневного срока пустить 

Большой расход металла быва
ет и в том случае, когда прокат
ное отделение вместо качествен
ного металла поставляет нам про
дукт с дефектами. Случается и 
такое: листы жести при травле
нии, смоченные соляной кислотой, 
оказываются бракованными. Смо
ченный металл быстро ржавеет и 

идет в некондицию. От этого то
же получаются огромные убытки. 
Наша задача—потребовать от ра
ботников других переделов по-
ставления качественной продук
ции лудильным автоматам. 

Все недостатки в работе, при
носящие убытки и расходы, людей, 
которые не по-хозяйски относятся 
к производственному сырью, мы 
выявляем, критикуем, освещаем в 
печати, и, конечно, приходим к 
ним на помощь. 

Читатель может подумать: как 
гладко у них идут дела в борьбе 
за экономию. Но нет. У нас есть, 
к сожалению, немало случаев, 
когда то или иное задание про
сто-напросто не выполняется от
дельными членами комиссии. В 
этом случае мы разбираем тако
го товарища на своем заседании 
и вторично поручаем ему занять
ся этой работой. -

А в общем-то мы видим, что от 
нашей работы есть огромная от
дача. Значит не зря работает в 
цехе белой жести комиссия пар
тийного контроля по экономии 
черных и цветных металлов. 

И. ЩУВАТОВ, 
председатель комиссии пар

тийного контроля ЛПЦ-3. 

Н а ш ф о т о к о р р е с п о н д е н т Н . Н е с т е р е н к о п о б ы в а л 
в ч и т а л ь н о м з а л е н а у ч н о - т е х н и ч е с к о й библиотеки 
в дни в ы с т а в к и - п р о с м о т р а новой т е х н и ч е с к о й 
литературы-

— М н о г о л ю д н о и о ж и в л е н н о т а м , — с к а з а л он, 
придя в р е д а к ц и ю . 

М ы п о с м о т р е л и на с н и м о к и с о г л а с и л и с ь с фото
к о р о м . 

РЕШАЕТСЯ ПРОБЛЕМА ОБУЧЕНИЯ 
На днях в актовом зале Магни

тогорского ГПТУ № 41 состоялся 
общегородской семинар препода
вателей магнитогорских училищ 
профтехобразования на тему: 
«Программированное обучение 
учащихся на уроках теоретическо
го обучения в училищах города 
Магнитогорска». В работе семина
ра, организованного облуправле-
нием профтехобразования, приня
ли участие представители партий
ных и комсомольских организаций 
города и района, а также работ
ники министерства просвещения. 

На семинаре, где присутствова
ло около 150 человек, было заслу
шано семь докладов. Особый ин
терес у участников семинара вы
звали доклады заместителя дирек
тора ГПТУ № 39 А. Синякина*, 
заслуженных учителей профтехоб
разования преподавателя техниче
ского черчения ГПТУ № 15 В. Уда-
лова и преподавателя токарного 
дела ГПТУ № 19, А. Чусовитина, 
а также преподавателей техноло
гии металлов ГПТУ № 39 и 19 
А. Горбуновой и П. Быстрова. 

Основные мысли докладов: внед
рение элементов машинного и без
машинного программированного 
обучения в учебный процесс на 
уроках теоретического обучения, 
дает экономию учебного времени 
в процессе повторения, закрепле
ния, фронтальной проверки знаний 
учащихся, проведения контроль
ных работ, а также самоподготов
ки учащихся во внеклассное вре

мя, то есть, налицо — ускорение 
учебного процесса, повышение са
мостоятельности учащихся и глу
бины их знаний. 

Однако до сих пор программи
рованное обучение внедряется еще 
не по всем темам учебных про
грамм и не на каждом уроке. Яр
ким и поучительным было выступ
ление секретаря горкома партии 
Михаила Федоровича Ненашева, 
который говорил, что в училищах 
профтехобразования за последние 
годы создалась творческая обста
новка, преподаватели активно на
ходят новые формы и методы об
учения и воспитания учащихся, 
ищут новые пути автоматизации 
и механизации учебного процесса 
и предлагают свои формы и ре
шения этого важного вопроса. 
Однако правильный подход к де
лу наблюдается еще не во всех 
учебных заведениях. Работники 
профтехобразования должны ясно 
понимать, что объем знаний, ко
торыми учащиеся должны овла
деть, с каждым годом растут, а 
сроки обучения остаются прежни
ми. 

В основном беспокоит низкий 
уровень успеваемости учащихся в 
некоторых учебных заведениях го
рода. Многие преподаватели недо
статочно уделяют внимания этому, 
часть из них работает ниже своих 
возможностей. 

Бывают случаи, когда на уро
ках предмет изучается формаль
но, в результате чего у учащихся 
не остается цельного представле

ния об изучаемом материале, нет 
индивидуального творческого под
хода, глубоко сознательного пони
мания существа вопроса. 

Учебные занятия обычно ведут
ся так, что учащиеся больше сле
дят за преподавателями, излага
ющими новый материал или свои
ми товарищами, которые отвечают 
у доски. Нужно поставить вопрос 
так, чтобы учащиеся больше сами 
мыслили и думали над изучаемым 
материалом. 

Тематика докладов на семина
ре, их конкретность дает основа
ние полагать, что семинар препо
давателей училищ профтехобразо
вания даст желаемые результаты 
в активизации учебного процесса, 
ускорении глубокого усвоения зна
ний учащимися. Главная опас
ность, от которой надо уберечься 
некоторым преподавателям — это 
формализм в процессе внедрения 
программированного обучения. 
Самое главное, чтобы преподава
тель не превращался в оператора, 
ибо он, прежде всего, творец, 
который своим убедительным сло
вом воздействует на мозг, сердце 
и душу учащегося во время лек
ции, рассказа, беседы. 

С внедрением в учебный про
цесс программированного обуче
ния творческая роль преподавате- / 
ля еще больше возрастает. И это ' 
необходимо всегда помнить. 

В. О С Т А П Е Н К О , 
заместитель директора Магни

тогорского Г П Т У Jft 15, 



«Магнитогорский ,26 января 1966 года 

.МЕТАЛЛ» 

Примерные темы 
и планы 

экономических конференций по 
материалам сентябрьского (1965 г.) 

Пленума ЦК КПСС для 
инженерно-технических 

работников цехов комбината 

ТЕМА КОНФЕРЕНЦИИ 

«Пути повышения эффективно
сти промышленного производства 
в свете решений сентябрьского 
(1965 г.) Пленума ЦК КПСС». 

Доклад 
Задачи коллектива цеха по по

вышению эффективности произ
водства. 

ТЕМЫ ДЛЯ ВЫСТУПЛЕНИИ 
1. Лучшее использование рабо

чего времени — важнейший ре
зерв повышения эффективности 
производства. 

2. Пути лучшего использования 
действующего оборудования в це
хе. 

3. Рациональное использование 
оборотных фондов и оборотных 
средств. 

4. Овладение опытом передови
ков производства — залог высо-

"Vf копроизводительного труда. 
5. Экономическое стимулирова

ние повышения эффективности 
промышленного производства. 

6. Научная организация труда— 
мощный рычаг технического про
гресса. 

7. Влияние культуры производ
ства на совершенствование и 
эффективность производства. 

8. Опыт организации цехового и 
внутрицехового хозрасчета и эф
фективность его внедрения. 

ТЕМА КОНФЕРЕНЦИИ 
«Выявление и использование ре

зервов производства в цехе — 
важнейшее условие ускорения 
темпов коммунистического строи
тельства». 

Доклад 
Сентябрьский (1965 г.) Пленум 

ЦК КПСС о мобилизации резер
вов производства в промышленно
сти и строительстве. 

ТЕМЫ ДЛЯ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
1. Улучшение организации тру

да и борьба с потерями рабочего 
времени — наши важные произ
водственные резервы. 

2. Пути лучшего использования 
действующего оборудования в це
хе. 

3. Рациональное использование 
материальных ресурсов на пред
приятии — важнейший резерв до
полнительного выпуска продук
ции. 

4. Что даст нашему цеху повы
шение качества выпускаемой про
дукции. 

5. Влияние культуры производ
ства и технической эстетики на 
совершенствование и эффектив
ность производства. 

6. Овладевание опытом передо
виков производства — важный ре
зерв повышения производитель
ности труда. 

ТЕМА КОНФЕРЕНЦИИ 
«Повышение качества продук

ции — дело всего коллектива». 
Доклад 

Сентябрьский (1965 г.) Пленум 
ЦК КПСС о повышении качества 
выпускаемой продукции. 

ТЕМЫ ДЛЯ ВЫСТУПЛЕНИЙ 
1. Выпускаемую продукцию — 

на уровень лучших мировых стан
дартов. 

2. Совершенствование производ
ства — непременное условие по
вышения качества продукции. 

3. Обеспечить ритмичность в ра
боте предприятия и каждого про
изводственного участка. 

4. Опыт саратовских машино-
№ строителей по бездефектному из-

**" готовлению продукции и сдачи ее 
с первого предъявления и его 
применение в цехе. 

5. Повышать культуру произ
водства, повышать качество вы
пускаемой продукции. 

6. Повышение квалификации ра
бочих и специалистов — важней
шее условие производства продук
ции высокого качества. 

7. Улучшение качества продук
ции — путь экономии трудовых 
затрат, материальных и денежных 
средств. 

8. Материальная заинтересован
ность цеха и каждого члена кол
лектива в производстве продукции 
высокого качества. 

ТЕМА КОНФЕРЕНЦИИ 
«Хозяйственный рсчет — ос

нова социалистического хозяйство
вания». 

1. Новое в -планировании про
мышленного производства и хоз
расчет. 

2. Расширение хозяйственной 
самостоятельности и инициативы— 
важнейший стимул экономного 
ведения хозяйства. 

3. Хозрасчет и новая система 
материального стимулирования и 
поощрения работников производ
ства. 

4. Опыт организации цехового и 
внутрицехового хозрасчета и эф
фективность его внедрения. 

5. Правильная организация уче
т а — зало, укрепления хозрасчета. 

6. Анализ производственно-хо
зяйственной деятельности — ос
нова хозрасчета. 

7. Влияние внедрения хозрасче
та на улучшение организации тру
да и повышение качества выпу
скаемой продукции. 

8. Роль хозрасчета в повышении 
рентабельности производства. 

Литература ко всем темам: 
В. И. Ленин. Очередные задачи 

Советской власти. Соч. т. 27, стр. 
227—230. 

В. И. Ленин. Великий почин. 
Соч. т. 29, стр. 377—400. 

В. И. Ленин. Лучше меньше, да 
лучше. Соч. т. 33. 

В. И. Ленин. О роли и задачах 
профсоюзов в условиях новой эко
номической политики. §§ 1,3. Соч. 
т. 33. 

В. И. Ленин. Письмо в Нарком-
фин 1 февраля 1922 года. Соч. 
т. 35. 

Программа Коммунистической 
партии Советского Союза, часть II, 
раздел 1 § 3. Госполитиздат, 1961. 

Об улучшении управления про
мышленностью, совершенствова
нии планирования и усилении эко
номического стимулирования про
мышленного производства. Поста
новление Пленума ЦК КПСС, 
принятое 29 сентября 1965 г. 
«Правда», 1 октября 1965 г. 

А. Н. Косыгин. Об улучшении 
управления промышленностью, со
вершенствовании планирования и 
усилении экономического стимули
рования промышленного . произ
водства. «Правда», 28 сентября 
1965 г. 

Л. И. Брежнев. Речь на сен
тябрьском (1965 г.) Пленуме ЦК 
КПСС. «Правда», 30 сентября 
1965 г. 

Д. С. Полянский. Сорок восьмая 
годовщина Великой Октябрьской 
социалистической р е в о л ю ц и и 
«Правда», 7 ноября 1965 г. 

Материалы VI сессии Верховно
го Совета СССР шестого созыва. 

Материалы VII сессии Верхов
ного Совета СССР шестого созы
ва. 

Дело всей партии, всего наро
да. Передовая. «Правда», 2 ок 
тября 1965 года. 

Положение о социалистическом 
государственном производствен 
ном предприятии. Экономика, 
1965 г. «Экономическая газета» 
№ 42, 20 октября 1965 г. 

Материалы центральной и ме
стной периодической печати. 

Кабинет политпросвещения 
партком» М.МК. 

ВСЕГДА НА БОЕВОМ ПОСТУ 
Деятельные люди всегда соче

тают полезный труд производства 
с трудом общественным. Вот о та
ких людях мне хочется расска
зать сегодня. Сергей Григорьевич 
Кондратьев, рабочий обжимного 
цеха, по специальности плотник-
стекольщик. Возраст Сергея Гри
горьевича давно перевалил за 
пятьдесят лет, но выглядит он 
еще бодро-

В квартале № 116 по улице 
«Правды» Кондратьев проживает 
с момента заселения домов. Этот 
квартал отдален от города, ново
селами были разные люди- Часто 
наблюдались здесь и нарушения 
общественного порядка: драки, 
мелкое воровство. Пришлось сроч
но создавать штаб народной дру
жины. Заместителем начальника 
штаба избрали нового жильца 
С. Г. Кондратьева. 

Работа общественная благород
на, но она требует много времени, 
настойчивости и сил. Бессменным 
заместителем начальника штаба 
до сих пор продолжает работать 
этот неутомимый человек С. Г. 
Кондратьев. 

Времени седьмой час вечера, а 
штаб уже раскрыл двери. Удив
лялись сначала жильцы. Кто же 
это заботится о них? А когда уз
нали, стали с уважением отно
ситься к С. Г. 'Кондратьеву. Сер
гей Григорьевич заботится, что'бы 
ежедневно вовремя были в квар
тале патрули-общественники с по
вязкой на рукаве, чтоб жильцы, 
придя с работы, могли спокойно 
отдыхать. 

Однако не все жильцы с охотой 
идут на дежурство. Есть еще лю
ди, которые любят покой, но что
бы за них беспокоился кто-ни

будь. С. Г- Кондратьев, не счита
ясь со временем, часто 'бывает на 
квартирах у таких товарищей и 
разъясняет им, что они тоже обя
заны принимать участие в наведе
нии общественного порядка. 

Активистом штаба является ма
шинист крана Борис Шадрисламо-
вич Зарипов. Он не раз смело 
вступал в схватку -с пьяными ху
лиганами, задерживал и отправ
лял их в вытрезвитель. Началь
ник штаба А. И. Морозов создал 
крепкую народную дружину. 

Теперь в квартале антиобще
ственные поступки сведены к но
лю. 

Н. АРАПОВ, 
член штаба при Ж К 0 № 9 

• комбината. 

Нина Н и к о л а е в н а Мака 
рова трудится в централь
ной за!Водской л а б о р а т о р и и . 
Свои знания и умения тех
ник-лаборант механической 
лаборатории отдает .полю
бившейся профессии. 

Проводимые ею испыта
ния отличаются высокой 
точностью. 

НА С Н И М К Е Н. Н. Ма
карова испытывает металл 
на прочность. 

Фото Н. Нестеренко. 

КОГДА „МОЯ ХАТА С КРАЮ" 
— Редакция? — сипловатый, 

простуженный голос мужчины 
был резок. — Звонит Стахов,гшо-
фер автомашины. Я из Челябин
ска приехал. Просьба: помогите, 
несколько часов не могу вы
ехать с территории комбината. 
Некому оформить документ... 

Это произошло 17 января. С 
Челябинской базы оборудования в 
адрес комбината пришла транзит
ная машина с грузом. По номен
клатуре привезенное оборудование 
предназначалось в три адреса: на 
склады сектора отдела снабже
ния, управлений главного меха
ника и главного энергетика. При 
выписывании пропуска на въезд 
и выезд с территории комбината 
груз 'был доставлен на склады 
УГМ по договоренности инженера 
автотранспорта отдела снабжения 
Н. Анисимова с мастером подго
товки производства УГМ И. Дуба-
ковым. Однако, выгрузив оборудо

вание, И. Дубаков предложил 
именно Н- Анисимову заполнить 
документы и отметить шоферу 
путевой лист. Мол, моя хата с 
краю. Анисимов тоже отказался, 
мотивируя тем, что оформить дол
жен тот, в чей адрес пришло 
большее количество позиций обо-

ПИСЬМО 
ИЗ РЕДАКЦИИ 

рудования. Итак, не придя к еди
ному мнению, и пользуясь тем, 
что у них ненормированный рабо
чий день, они ушли. Оставили 
производство, оставили шофера, 
который проделал в тридцатипя
тиградусный мороз многокиломет-т 
ровый автопробег Челябинск — •' 
Магнитогорск по заснеженной и 
обледеневшей трассе. И тогда 
шофер позвонил в редакцию... 

Выручил представитель треть
его адресата груза — управления 
главного энергетика — комсомо
лец Владимир Шураков, исполня
ющий обязанности главного ин
женера п5 приемке оборудования. 
Хотя в их адрес оборудования 
пришло меньше, чем первым двум 
организациям — он оформил до
кументацию, отметил путевой 
лист и пропуск. 

Как видно, существующее по
ложение с приемкой оборудования 
в организациях имеет существен
ные недостатки и требует ради
кального изменения. Не мешало 
бы представителям управлений 
сесть за стол переговоров и выра
ботать единую систему, обяза
тельную к исполнению, чтобы в 
дальнейшем избежать подобных, 
явлений. 

Э. ВЛАДИМИРОВ. 

Эффективное предложение 
Раньше в доменном произ

водстве для закрытия чугун
ной летки применялась легоч
ная масса, в состав которой 
входил каменноугольный пек 
с температурой размягчения, 
не превышающей 75 градусов-
При такой температуре пек 
плавился, закупоривал все 
поры и не давал испаряться 
влаге. Это приводило к тому, 
что летки были сырые. Такие 
летки затрудняют их подготов
ку» ухудшают прочность. 

Для увеличения их прочно
сти закрывались фурмы, рас
положенные под чугунной лет
кой. Это приводило к нерав
номерному распределению 
дутья и газа в доменной печи, 
к потерям производства и не 

было эффективным средством 
борьбы со слабыми летками. 

Рационализаторы А. Л. Ша
талин, Ю. П. Волков, И. М. 
Крюков, Л. 10. Рябцев, Л. Я. 
Шпарбер, А. Л. Галатонов, 
К- Ф. Хабаров подали предло
жение о замене низкотемпера
турного каменноугольного пе
ка более эффективным с тем
пературой плавления 90— 
145 градусов. Промышлен
ные испытания показали, что 
высокая температура плавле
ния обеспечивает удаление 
влаги из леточной массы до 
начала размягчения пека и 
позволяет держать летки су
хими и прочными. При откры
тых фурмах горячее дутье и 
природный газ стали посту

пать более равномерно, что 
привело к лучшему использо
ванию восстановительной спо
собности газового потока -и 
увеличению производства. 

Число понижений давления 
дутья значительно уменьши
лось, увеличилось производ
ство чугуна, экономится кокс 
и уменьшаются случаи нару
шения режима печи. 

Обслуживание чугунных ле
ток стало проще. Экономиче
ским эффект от внедрения рац
предложения составил 37.000 
рублей в год. 

М. ШАРАПОВ, 
инженер-конструктор 

доменного цеха. 

I 
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«Магнитогорский 

М Е Т А Л Л » 

Фильмы для металлургов 
Ширится, растет наша могу

чая индустрия, с" каждым го
дом оснащается новыми ки
бернетическими машинами, но
винками техники, автоматизи
руются многие производствен
ные процессы, освобождая ра
бочих от тяжелого ручного 
груда. Зримо растет матери
ально-техническая база комму
низма. 

О том, что нового, совер
шенного вводится на крупней
ших промышленных предприя-
тиях чстраны, металлурги наше
го комбината могут узнать, 
посмотрев документальные 
фильмы, имеющиеся в Челя
бинской областной конторе по 
прокату кинофильмов. Кадры 
цветного и черно-белого кино 
подробно расскажут зрителям 
о новинках черной металлур
гии. 

С большим интересом каж
дый магнитогорец просмотрит 
цветной документальный фильм 
«Моя Магнитка». Кому не ин
тересно узнать о том, как бу
дет выглядеть наша индустри
ализация, скажем... в 1980 го
ду? Думается, все с удовольст
вием посмотрят фильм «Так 
будет». 

«Верный курс». Кадры этого 
фильма запечатлели техниче
ский рост производства на 
Ленинградском заводе имени 
Кирова. 

Если вам интересно знать, 
как трудятся металлурги на 
других заводах и комбинатах 

страны, то посмотрите цветной 
фильм «Рассказ об одной но
чи», в котором отражена рабо
та одной из бригад сталеваров 
Липецкого металлургического 
завода. 

Чем занимается наша наука, 
какие проблемы решает она в 
области индустриализации? О б 
этом также создано много до
кументальных кинокартин. Их 
с интересом посмотрят зрите
ли. 

Фильм «Непрерывное опера
тивно-производственное плани
рование» расскажет о некото
рых новинках на Новочеркас
ском электровозостроительном 
заводе. «Машиной управляет 
слово» и «Быстрее мысли» — 
фильмы о новой вычислитель
ной технике. О работе вычис
лительного центра Академии 
Наук С С С Р можно узнать, 
просмотрев документальный 
фильм «Электронный мастер». 

Какова роль науки в созда
нии материально-технической 
базы коммунизма, без сомне
ния знает каждый человек 
нашей страны. Об этом подроб
но и наглядно расскажет фильм 
«Великая сила — наука». 

Об автоматизации и механи
зации производственных про
цессов в предстоящем двадца
тилетии, о создании учеными 
электроимпульсных и ультра
звуковых станков, обрабатыва
ющих сплавы особой твердости 
и хрупкости, о внедрении их в 
производство, о коллективном 

творчестве различных предпри
ятий в усовершенствовании но
вых станков, машин, приспо
соблений и о многом-многом 
другом расскажут металлур
гам документальные фильмы 
«Будущее рождается сегодня», 
«Время молодых машин», 
«Мечты зовут», «Стандарт — 
это хорошо». 

Проблемам промышленной 
эстетики посвящены фильмы 
«Свет и цвет в цехе», «Человек 
входит в радугу», «Радуга в 
цехе». 

«От секретаря до министра» 
— увлекательный фильм о ме
ханизации управленческого тру
да. Все, что интересует метал
лургов по машиностроению, 
приборостроению и другим от
раслям промышленности, они 
увидят на экранах кино. 

Демонстрация таких филь
мов у нас на комбинате явля
ется, на мой взгляд, самой 
массовой технической пропа
гандой. Многие фильмы о тех
ническом прогрессе нашей 
страны были уже просмотре
ны трудящимися комбината в 
прошлом году. 

Не менее важная задача сто
ит перед нами и в текущем 
году: продемонстрировать вы
шеуказанные технические филь
мы металлургам к предстоя
щему съезду партии. 

П . Б О Г А Ч Е В , 
старший инженер 

технической информации. 

Мороз и солнце —- день чудесный, лесной звенящий воздух 
усталые силы бодрит и радует глаз зимний пейзаж. Что может 
быть полезней лыжной прогулки по глубокому серебристому снегу в 
гулкой тишине леса? Нет, это не лыжная вылазка, а ответственное 
соревнование. 

Посмотрите на этих стартующих лыжниц. Их улыбкам и на
строению позавидует самый отчаянный оптимист. И не беда, что на 
дистанции сбилось дыхание и тебя обошел другой спортсмен. Фи
ниш покажет, кто сильнее. 

А н а т о м и я у с п е х а 

ПА/ПЯТИ ИЛЬИЧА 
Просторный зал Дома культуры 

профтехобразования заполнили 
будущие молодые металлурги-
Около ста пятидесяти юношей и 
девушек собрались сюда на тема
тический вечер, посвященный 
В. И; Ленину. 

Опущен большой экран. Но на 
этот раз здесь будет демонстриро
ваться не кинофильм: посреди 
зала, установлен кинопроектор 
«Свет». При помощи его были по
казаны уникальные кинокадры о 
первом художественном фильме 
«Октябрь», в котором образ вож
дя на экране был создан ново
российским рабочим В. Никандро-
вым, внешне удивительно похо
жим на Владимира Ильича. 

Так молодые металлурги узна,- Т 
ли интересную историю о самом 4 

первом фильме о Ленине. Затем 
были показаны кинокадры из 
других фильмов о вожде и о пер
вых годах Советской власти: «Си
няя тетрадь», «Аппассионата», 
«Рассказы о Ленине», «Человек с 
ружьем» и другие. 

Затаив дыхание, смотрели бу
дущие молодые рабочие кадры, 
показывающие живого Владимира 
Ильича. Ведь все, что связано с 
именем любимого вождя, близкого 
и дорого нашей молодежи-. 

В заключение вечера был по
казан художественный фильм 
«До свидания, мальчики!.). 

Л. СВЕТЛОВ. 

Е С Л И М О Ж Н О , я хотел бы 
снять помер на нижнем эта

же, — проговорил невзрачный мо
лодой человек, нервно заламывая 
руки. 

Н а другое утро у здания отеля 
остановился крытый грузовик. Не 
сколько грузчиков в синих ком
бинезонах выволокли па мостовую 
большое пианино и втиснули его 
в окно того номера, где остано
вился молодой человек. 

Через полчаса оказалось, что в 
упаковке из-под пианино в го
стиницу .был доставлен... живой 
лев. 

С б е ж а л и с ь репортеры. Выясни
ли, что «пианист» зарегистриро
вался в отеле под именем Т. Р . 
Зап. 

— Я так люблю смотреть кино
фильмы о Тарзане, — объяснил 
он представителям прессы, — что 
сменил свою фамилию на Т. Р . 
Зап. 

В течение нескольких диен га
зеты пестрели заголовками, в ко

торых чередовались слова «лев», 
«пианино» и «Тарзан». 

А потом выяснилось, что все 
это очередная затея Гарри Рей-
кенбака, непревзойденного масте
ра рекламных трюков. Н а экра
ны должен был выйти фильм 
«Возвращение Тарзана», н Гарри 
Рейкеибак подготавливал публику. 

Рейкенбак вошел в историю 
мистификаций, создав мировую 
рекламу вокруг более чем скром
ной картины никому не известно
го французского художника П о л я 
Ш а б а . Н а этой картине — назы
валась она «Сентябрьское утро» 
— была изображена робкая ку
пальщица, съежившаяся от холо
да. О н а была выставлена для 
продажи в витрине третьеразряд
ного нью-йоркского салона, и ни
кто не обращал на нее ни малей
шего внимания. 

За сорок пять долларов Рей
кеибак нанял мальчишек, выстро
ил их у витрины и объяснил им, 
что от них требуется... 

Предварительно он позвонил 

, Антонн Комстоку, председателю 
Общества по борьбе с безнравст
венностью, и сообщил ему адрес 
салопа. 

Глазам мистера Комстока пред
стало «страшное» зрелище: у вит
рины стояли, вытягивая шеи, хи
хикая и обмениваясь шуточками, 
десятки мальчишек. 

Этого было достаточно. Ком-
сток тотчас ж е отправился в по
лицию, и там дело передали в 
суд. 

Процесс продолжался недолго. 
Х у д о ж н и к а и владельца салона, 
разумеется, оправдали. А газеты, 
как и следовало ожидать, раз
несли эту историю по всему све
ту. И тут началось триумфальное 
шествие «Сентябрьского утра». 
Копии картины расхватывались, 
как бублики. Всего было продано 
свыше семи миллионов копий! 

А оригинал, художественная 
ценность которого не возросла от 
повторений, хранится сейчас в 
музее «Метрополитен». 

В. О С Т Р О В С К И Й . 

ВЫСТАВКА В БИБЛИОТЕКЕ ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА 
Большую любовь снискал в нашей стране Ромен Роллан, огром

ной популярностью пользуется его творчество. Об этом свидетель
ствует открывшаяся в Библиотеке СССР имени В. И. Ленина вы
ставка, посвященная великому французскому писателю. 

Выразительны и весьма уместно приведены здесь слова 
Р. Роллана: «Я вместе с тем народом и классом, который прокла
дывает русло потоку человеческой истории, вместе с организован-
ными массами пролетариата, вместе с союзом советских республик». 
Так сам писатель определил свое отношение к созиданию нового 
мира, к авангарду его — нашей стране. 

Художественные произведения, «Героические биографии», 
музыкальные исследования, труды по философии, публицистика — 
все области деятельности, все жанры творчества Ромена Роллана 
нашли отражение в этой обширной и интересной экспозиции. В ней 
книги на французском языке соседствуют с русскими публикация
ми, с изданиями на других языках народов СССР. 

Двести шесть раз тиражом почти 7.755 тысяч экземпляров из
давались в республиках Советского Союза произведения великого 
писателя. Эти цифры, приведенные на выставке, также характери
зуют связи Р. Роллана с нашей страной, отношение к нему со
ветского народа. 

(КОРР. ТАСС). 

Соревнование сильнейших 
С 22 по 23 январи и спортив

ном зале треста «Магннтострой» 
состоялись соревнования силь
нейших борцов области на лично-
командное первенство спортивно
го общества «Труд» по классиче
ской борьбе. 

В состязании принимали уча
стие более ста спортсменов, среди 
них одиннадцать мастеров спорта 
и сорок перворазрядников из мно
гих городов У р а л а . 

В командном зачете первое ме
сто заняли борцы Челябинского 
тракторного завода, второе место 
было присуждено команде, бор
цов Челябинского металлургиче
ского завода, на третьем месте 
команда спортивного клуба «Вос
ход» Челябинского трубопрокат^ 
ного завода. Команда борцов на
шего комбината заняла четвертое 
место, спортсмены треста «Магнн
тострой» оказались на шестом ме
сте. 

Победителями в весовых кате
гориях стали: Челябинские метал-

• 

О Т В Е Т Ы 
на кроссворд, опубликованный 

в воскресенье 
По вертикали: 

1. Автоклав. 2. Агав . 3. М а т 
рос 4. Приказ . 5. А б а й . 6. Скура 
тов. 11. Телевизор. 12. Субаренда . 
14. Кабарга . 16. Нукер . 17. Боров. 
19. Провизор. 20. Акушерка . 
23. Кодекс. 24. Аккорд . 27. Пони. 
28. Вода . 

По горизонтали: 
7. Автограф, 8. Пробирка, 9. Б о 

ровский, 10. Аскет, 13. Сикоз , 
15. Баллон, 17. Бубнов, 18. Ки
расир, 21. Призер, 22. Ванька, 
23. К р а ж а , 25. Товар, 26. Аршин, 
27. Подтелков, 29. Союзники, 
30. Грудинка. 

С Р Е Д А , 26 января 
19.00 — новости, 19.05 — кино

журнал « Н а у к а и техника», 
19.15 — передача для молодежи; 
19.55 — киножурнал «Советский 
спорт», 20.05 -<- художественный 
фильм «Молчат только статуи». . 

Ч Е Т В Е Р Г , 27 января 
11.00 — художественный фильм 

«Аленка», 19.00 — новости, 19.05-
передача «Ученые — производ
ству», 19.25 — кинофильм, 19.45— 
передача « У метизников», 20.10— 
кинофильмы «Начало великого 
пути» и «Советские фирмы», 
20.40 — художественный кино
фильм «Вальтер Френкель» (1-я 
серия) . 

Редактор В. М. ШУРАЕВ. 

Коллектив трудящихся мар
теновского цеха № 3 с при
скорбием извещает о прежде
временной смерти Ч Е Р Н Ы Ш Е 
В А Владимира Алексеевича 
и выражает соболезнование 
семье и родственникам покой
ного. 

Левый берег, ул. Кирова, 97, 
(гоетиница, 2-й »таж) . Телефоны 
1-38-04, 3-31-33, 3-47-04, 3-07-98. 

Ф Б Ш 4 0 г. Магнитогорск, Типография ММК Заказ Л» 426 Тираж 3318 

Ну и ну! 

Роллану — писателю, другу Советского Союза-

лурги М . Рудаков и В . Гончаров, 
Челябинские трубопрокатчики 
Д . Михонцев и В . Семенов и 
тракторостроители Челябинска 
Д . Миронов и В . Мальцев . Среди 
тяжеловесов второе место занял 
представитель треста «Магннто
строй» — Сидоров . 

Р. С И Д О Р К И Н А , 
заместитель председателя 

1 орспортсоюза. 


